

Collectif 1

(Jacqueline- Michèle R- Michelle H- Martine F- Martine R)

15/11/2012

POESIE

La syllabe imposée : cor

Un corniaud coréen correspondait avec un cormoran corpulent corseté par un corsaire coriace. Le cormoran corrompu par le corned-beef, les corn-flakes aux cornichons, les cordons-bleus corrosifs, corrobora le corollaire cornélien correspondant à :

Corpulence + Coronaire = Corbillard ! Correct !

Cornez cornettes et cornemuses ! Corne-de-bouc !

Quelle corrida sur la corniche !

Le corniaud coréen corrigea la corneille et le corbeau corvéables qui cornaquaient le cortège jusqu'à la corvette. Un cordonnier corse corruptible qui corroyait le cordon du corbillard corrigea cette corporation en correctionnelle.